



6年 持久走大会 後始末を終えて

輝く 小天っ子

玉名市立小天小学校

2021年12月24日

お 思いやりのある子ども あ 明るくたくましい子ども ま 学び考える子ども

後期前半終了！めあての達成は？

後期前半が終了し、校訓について、振り返りました。

- ◆お 思いやりのある子ども 30人
- ◆あ 明るくたくましい子ども 42人
- ◆ま 学び考える子ども 49人

子供たちが一番がんばったと実感した人数です。

家庭連絡票には、子供たちの学習や生活の自己評価と学習の成果を入れております。後期後半の学年の締めくくりに向け、自分なりに次の目標を決めて取り組んでいけるよう、ご家庭でも話し合っただけだと助かります。新しい年の目標と合わせて、自分の目指すものを考える機会にしてください。

本日の終わりの会では、4つの付き合い(「人」「もの」「金」「時間」)について話しました。今回の冬休みも、新しい生活様式で「人」との付き合い等について考えることになると思います。ご家庭の実情に応じて、上手な付き合い方ができるよう、アドバイスをお願いします。

12/3(金)家庭教育講演会

本年度は、熊本県教育庁より城井指導主事をお招きして「子供たちの携帯電話・スマートフォン等の安全利用について」と題してリモートで講演をいただきました。城井指導主事からは、最後にまとめられた3つの子供を守るポイントについて、紹介しておきます。

- ①フィルタリング「かけてください。」
- ②ルールづくり 子供と話し合っ
- ③大人が心がけること 大人が手本に！

★家族で話し合っただけだと幸いです。



持久走大会の走り！

9日(木)、好天に恵まれ、天水中のグラウンドで大会を開催しました。



低学年は、10:20にスタート！

声援にこたえて、いつもよりペースが早く驚きました。



中学年のスタートは、10:30

やる気満々の走り、前に進む力強い走りが見られました。

高学年は、10:50にスタート！

長い距離、自分に挑戦する姿に感心しました。粘り強く最後まで走る姿も、素晴らしかったです。



PTA役員の皆様朝早くからご協力いただきありがとうございました。ご協力に感謝いたします。



天水中学校の皆さん、コース整備や応援ありがとうございました。

小天小スケッチ

3年生 児童集会

「玉名市のよいところ」見学旅行の見学地や体験で学んだことを発表しました。クイズも楽しかったです。



6年生 児童集会

修学旅行で考えた「平和」の尊さについて、自分たちが考えたことについて紙芝居や劇を発表しました。



1・2年生たのしいあきまつり！

14日(火)に行われ、2・3校時は体育館で2年生が作ったゲームを使って、1年生が遊びました。どのコーナーも、1年生を楽しませようと2年生がこれまで準備してくれたもので、説明を聞いて遊ぶ表情がとてもよかったです。



2年生も、お兄さんお姉さんとしても頼もしく見えました。役割分担をきちんとし、1年生を案内する姿は、とても立派でした。「たのしいあきまつり」大成功でした！



本年もお世話になりました。良い年をお迎えください。

ホームページもぜひご覧ください！ 〒861-5401 熊本県玉名市天水町小天 6966 <http://eshigo.ed.jp/oamaes/>